

TRAVAUX SUR LA RD 650 - COMMUNE DE GOUVILLE-SUR-MER

REEMPLACEMENT D'UNE BUSE MÉTALLIQUE ENTRAÎNANT LA FERMETURE DE L'AXE À PARTIR DU LUNDI 12 JANVIER

L'ouvrage situé au « Hameau Noël » sur la commune de Gouville-sur-Mer permet aux usagers de la RD 650 de franchir le cours d'eau de la « Rivière du Moulin de Gouville ». Cet ouvrage est une buse métallique qui présente des signes d'usure (rouille et déformation).

Des travaux, consistant à remplacer cette buse métallique par un pont-cadre en béton plus adapté, débuteront à compter du lundi 12 janvier 2026 pour une durée d'un mois et demi (hors intempéries et aléas techniques). Afin de permettre leur réalisation dans les meilleures conditions techniques et de sécurité, la RD 650 sera fermée à la circulation pendant toute la durée des travaux.



Les itinéraires de déviation, via les RD 268 et RD 244, seront mis en place par l'agence technique départementale.

Les travaux ont été confiés à l'entreprise COLAS, établissement de Saint-Lô.

Le Département remercie les usagers pour leur compréhension et les invite à respecter la signalisation en place.